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第４回 北海道中小企業家同友会とかち支部 幹事会 報告書

２０２０年６月８日

とかち支部２０２０年度方針

◎２０２０年度スローガン----------------------------------------------------

『優れた創造力、逞しき意志、炎ゆる情熱』

◎２０２０年度重点方針------------------------------------------------------

１. 経営指針の成文化と実践を通じて企業力を高める

「労使見解」の精神に立ち戻り、社員とのパートナーシップの下、「働く環境づくり」と「付加価値向

上」を目指そう。共育、共同求人、障がい者雇用、就業規則の定期的改定に取り組もう。

２．企業の社会的価値を高める SDGs 経営を推進する

SDGs（持続可能な開発のための 17のグローバル目標と 169 のターゲットからなる、国連の開発目

標）の周知と普及に努め、働きがいの創造、新ビジネスの創出、企業価値の向上を実現しよう。

３．地域経済循環の必要性を啓蒙し豊かな地域を創造する

「中小企業は地域経済の繁栄を保障する」という同友会理念に基づき、地域経済循環を意識した商

  取引、経済活動を心がけ、日本で一番元気の良い地域、美しいまちづくりに貢献しよう。

４. 1000 名会員をめざす、充実した支部づくり

北海道同友会 50年、とかち支部 45年の歴史と伝統を継承しつつ、新しい時代を切り開く先

進的な学びと事業活動を通じて、会員 1000 名をめざす強靱な支部を創造しよう。

幹事会申し合わせ事項

＜運営の心掛け＞

① 幹事会開催前に資料を送信します。参加者は議案内容を把握します

② 前回の幹事会における決定事項とその後の流れは報告事項とする

③ 審議事項に関しては優先順位を設けて上程すると共に審議内容を明確にする。

④ 発言者は意見なのか質問なのかを明確にして関連性の無い発言は避ける

⑤ 決議する場合には明確な意思表示形式を採用する

⑥ 幹事会の資料を会員限定情報として公開する

⑦ 支部幹事会の出欠は必ず出そう

＜意見と採決に対する区分を明確にする＞

① 幹事会で即決するもの

② 委員会で再検討するもの

③ 四役に一任するもの

                        議長 松原副支部長
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支部長挨拶                             (資料 P2～3)         

高原支部長からのメッセージ

幹事会で新型コロナウイルスの話をしなくても良い日がくることを願っているが、現状ではこの

状況を見極めながら経営していかなくてはいけない。

１．第７回理事会の報告

  全道総会、全国総会が Zoom 開催となった。全国総会は札幌支部を中心に設営の準備をされて

いたので残念である。一方、Zoom で遠方の会合に参加することも可能になってくると思われ

るので、プラスに捉えていきたい。

２．コロナ禍で新入社員教育と採用活動はどうなるのか？

  各社での教育＋オンラインを活用した共同の学びもできたら素晴らしい。また、翌年度の採

用活動もスタートしており、オンライン説明会・オンライン面接が取り入れられている。大

企業のみならず我々中小企業も対応が必須となるだろう。一方、学生の立場から考えると、

どの地域の企業にもエントリーが可能になってくる。魅力的な企業にとっては人材確保のチ

ャンスともいえる。

本日は勉強会で新型コロナウイルスの情報交換を予定している。会議の議事と合わせて活発な意

見交換をお願いしたい。

（１）＜報告＞ ５月支部例会について           (資料 P4) 組織企画委員会  

〇５月例会

テーマ/人間尊重経営と SDGs

～コロナショックに負けずに頑張ろう！ソーゴー印刷の変化していく取り組み～

報告者/ソーゴー印刷(株) 代表取締役社長 高原 淳 氏

日 時/５月２６日(火) １９:００～２１:００  会 費/無料

報告書は別紙

（北村委員長より）

・事前にテスト接続を行ったことで、Zoom 参加が困難という方はいなかった。

・Zoom 利用が難しく事務局から参加された方は１名だった。

・休憩時間に講師と質問選定をしたが、10分間ではギリギリだったので、タイムスケジュール

の見直しが必要である。

・報告者の高原社長が時間ピッタリに終えて下さったが、そうではない場合の対応も考えてお

く必要がある。

・委員会や四役会では、「画面共有をすると参加者の表情が見えない」「無断欠席が多数いた（90

名弱の申し込みに対して参加は 63名）」「普段参加されない方の申し込みがあった」「参加者

への事前資料送付があると良い」「無断欠席対策として開始 30分前の事前通知などがあると

良い」等の意見が上がった。

（２）＜協議・審議事項＞新型コロナウｲルス対応の会合について   (資料 P5～6)   幹事長

●自粛期間について

①現在は６月１５日までは１０名以上の参加人数の会合は自粛するように通達している

  国の緊急事態宣言も解除され、４月２３日に３人目の感染が確認された以降感染者が出てい

ない状況を踏まえつつも、全道方針も勘案し下記の通りとしたい

・ 期間/６月１６日～７月１５日は全道方針を踏襲して 30名以上の参加人数については引き
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続き自粛を要請する。尚、参加の密集を避けるために引き続き Zoom などの WEB 会議

を活用して個々の企業の要請にも応えていく

・対応の変更/毎月の幹事会で見直すが、感染の急激な拡大時などは支部長、幹事長で判断す

る

  ・懇親会について/上記の基準を踏まえつつ、極力自粛をお願いする

（成田幹事長より）

・全道方針として 6/16（火）～7/15（水）は「一か所の参加人数は 30名以下」と出ている。

全道方針に倣ってとかち支部も上記の通り対応したい。

⇒賛成多数で承認。

（３）＜報告・審議事項＞今後の支部例会について  （資料 P7～9) 組織企画委員会        

〇６月例会  ★Zoom 開催

報告者／税理士法人共明会計        所長 野田 和宏 氏

    社労士･行政書士しまや事務所      所長 嶋谷 耕治 氏

    （株）エントライズ・マネジメント 代表取締役 野村 幸司 氏

【テーマ】緊急開催！新型コロナ対策例会 今を乗り切り、今後につなぐために

～持続化給付金・雇用調整助成金・金融機関の活用～

と き／6月 12 日(金) 19 時～21 時  

会 場／同友会事務所 及び各会社

参加費／無料

（北村委員長より）

・新型コロナ関係の助成金や融資制度の注意点がはっきりしてきたこともあり、各専門家にお

話しいただく企画を立てた。

・前回幹事会で委員会と四役に一任いただいたので、例会の案内は 6月 2日に配信済み。

●７月例会

報告者/（株）大野ファーム. 代表取締役 大野 泰裕 氏

【テーマ】私はこうして「生産者」から「経営者」になった

～健康な人づくり、土づくり、牛づくりを目指して～

と き／７月２０日（月）19時～21 時

会 場／会場開催と Zoom 開催の併用

参加費／無料

（北村委員長より）

・外部講師の依頼が難しいため、現在は支部内から報告者を選出している。

・今回は大野副支部長にお引受けいただいた。農業者会員の参加を促したいのと、農業者と商

工業者の接点となる機会にしたい。

・新型コロナの感染拡大状況も見ながら、会場開催と Zoom 開催の併用で進めたい。

⇒賛成多数で承認。
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（４）＜報告・協議事項＞ 会員増強について   （資料 P10～13） 組織企画委員会

〇２０１９年度は８６３名（入会５３名、退会４７名、転籍３名）で終えた。今後、新型コロナ

ウイルスの逆風の中で２０２３年１０００名会員をどのように目指していくか。

役員の皆さんの協力をお願いしたい。

・２０１９年度の退会者の活動参加履歴の分析

（北村委員長）

会員増強と内容充実は両方必須である。全員一丸となって取り組みたい。

●現状報告

  全道的には退会が増えているが、とかち支部は現状プラスマイナスゼロで推移している。

  入会は１社、退会は１社（この退会については引き留めが難しいと事務局より事前に報告を

受けている）

●２０１９年度の退会者の活動参加履歴の分析

  ・２年間ゼロ参加は 12名（全体の 24％）で、直近で会合に参加していても退会する方が

38名（76％）いることが分かった⇒参加していないから「退会」とはならない

  ・１０回以上参加の方でも１２名が退会している。

・ゼロ参加退会者は４～１５年の在籍年数の方が多い。

  ・「参加できない」を理由に退会する方は４８％いるが、実際には７６％が参加しているため、

理由と実態は一致していない。

  ・退会者の会歴（入会年数）に偏りはない。

  ・入会３年未満退会者１２名の内、１０回以上参加は４名いる。

  ・参加回数、会歴に係わらず引き留め不可の方が一定数いる。

  ⇒一定数の退会は避けられず、会員数を維持するだけでも年間４０社程度の入会は必須とな

る。委員会、部会毎での会員増強もお願いしたい。前述の分析を踏まえ、皆様からのご意

見をいただきたい。

（皆様からのご意見）

・一定数辞めていくのは仕方ない。他団体では、入会３年未満で参加の無い方向けの会合を実

施し、動機付けをしている。

⇒北村氏：スタートアップ委員会で「いろはの会」、組織企画委員会で「新会員ガイダンス」

を行っているが、新しい企画を組織企画委員会で検討したい。

・有田氏：３０人以内の会合ができるようになったので、スタートアップ委員会も始動したい。

・退会者名簿を見た率直な感想は、参加していない方＝退会ではないということ。よく知って

いる方も数名いる。おそらく様々な事情で退会があるのだろう。引き留めにも限界があるの

だと実感した。新規入会に的を絞るべきだと思う。

・積極的に参加しているにもかかわらず退会している方が想像以上にいた。新しい会員へのフ

ォローとして、例えば、いろはの会から拓の会へ誘導していくのはどうだろうか？

・地区会で言うと、地元の商工会のウエイトが高い。そこから増強へと繋いでいくアイディア

があれば良いのだが。
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・同友会は自分で勉強したいと意欲のある方が入る会。辞める人の傾向もあるだろうが、辞め

ない人の傾向もあるはず。経営の勉強になるから、商売に繋がるから、楽しいから等々、そ

こにも何かヒントがあるのではないか？

⇒色々なヒントを頂戴した。皆さんのご意見を踏まえて、組織企画委員会で取り組みを検討し

たい。

（その他）

支部例会に未会員をぜひお誘いいただきたい。

Q.お誘いにあたってのルールはあるか？

A.初回は無料。Zoom 爆弾と言われる妨害行為が問題になっているため、未会員の Zoom 参加が

ある場合は事前に事務局までお知らせ頂きたい。また二回目以降は有料とし、入会を促した

いと委員会では考えているが、Zoom だと参加費の徴収が難しいため、現状では未会員の Zoom

参加は無料としている。

（５）＜審議事項＞その他                      (資料 P14～15)  幹事長

●全道委員の支部推薦について

① 財務法人運営委員会 マリエッタ 成田社長 ②共育委員会 楽しいオフィス 沖田代表

③経営指針委員会 共同電設 原田社長、夢の蔵 高橋代表 ④組織企画委員会 つながり 北村社長

⑤経営厚生労働委員会 岩田法律事務所 岩田弁護士 ⑥共同求人委員会 大沢商会 及川社長

⑦障がい者問題委員会 ちっぷす 及川代表理事 ⑧政策委員会 佐藤工務店 佐藤社長

成田幹事長より上記委員の提案があり、賛成多数で承認された。

●個人情報の取り扱いと幹事会の資料送付について

①Zoom の導入で現在まで紙媒体で配布していた名簿等がデジタルデーターで配信されること

から個人情報の取り扱いについて北海道同友会の「個人情報保護、情報セキュリティー」マ

ニュアルをもとに指針を作る（別紙参照）

成田幹事長、石戸谷事務局長より概要説明。

・同友会事務局内での個人情報のダウンロード方法のルール厳格化。

・個人情報を含む資料のパスワード設定とエクセル・ワード等の加工可能なデータでの配布の

禁止。配布の場合はパスワードを設定し PDF 等加工できない状態で送付する。

・支部 HP 内に支部幹事用ページ（パスワード付）を作成し、議案書や過去の議事録をアップし、

幹事各自が印刷できるようにする。

⇒賛成多数で承認。今後は指針を元に運用する。

●とかち支部内 人材融通システムについて

・新型コロナウｲルスの影響から今後の十勝地域の雇用を守るという視点から、会員の人材派遣

会社と連携するなど、人材融通の仕組みを別紙の通り作っていきたい

・労災事故、契約内容など法的な課題もあるので具体的な内容は幹事長、人材派遣会社、事務

局で作成して会員の方にご案内していく

成田幹事長より概要説明。
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松田副支部長より下記の補足説明。

「人材派遣業としては、どの程度ニーズがあるか情報収集した上で、仕組みを構築したい」

⇒賛成多数で承認。別紙をもとにシステム構築を進めたい。

（６）＜報告＞ 部会、地区会、委員会の活動報告         （資料 P16～17） 事務局  

事務局から行事予定表で一括報告

…石戸谷事務局長より報告。各委員会、部会が Zoom を利用した会合を実施している。運営会議

が主立っており、本格的な活動は 7月からと思われる。

特記事項は各部会・委員会等から報告

【委員会】

○組織企画委員会

…6/30（火）新会員ガイダンスを Zoom で実施する。各組織の長の方には、ぜひご参加いただき

PRをしてもらえると熱量が伝わる。

○総務委員会

…現状で動きはないが、必要に応じて委員会を開きたい。

○学び合い活動推進委員会

…４月にオリエンテーションができず、６月から１回目の会合をスタートしている。今後、遠

方からの参加も想定し、６月は Zoom を導入している。

○経営労務委員会

…セミナーはまだ実施できていない。障がい者問題委員会準備会は、6/16 に２回目の会議を行

う。全道の動きも見ながらとかち支部のあり方を検討したい。

○経営指針委員会

…2020 年度の研究会がスタートしている。第２講まで終了した。今月から各グループでの活動

となる。

○共同求人委員会

…採用活動アンケート調査結果の報告。110名から回答いただいた。

○共育委員会

…セミナーを Zoom にシフトできないか模索中。新入社員研修もできなかったため、新入社員を

対象にした３回コースのプログラムを検討している。

○国際交流ビジネス委員会

○広報委員会

○スタートアップ委員会

○地域政策委員会

【地区会】

○足寄地区会

○本別地区会

○池田地区会

○広尾地区会

○大樹地区会
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○清水地区会

○新得地区会

【部会、同好会等】

○環境部会

…6/5（金）に清水地区会と合同で 4年目となる水質調査を行った。

○あすなる会

○青年経営者の会

○農業経営部会

…6/22（月）農林水産省の職員と日本食農連携機構とオンラインで地域座談会を実施予定。部

会活動はグループ毎に計画を立て７月から始動したい。

○女性部会

○十勝農商工連携部会

○十勝地サイダー研究会

○ＩＴ総合研究会

○ゴルフ同好会

○絆の会

○人生大学

（７）＜報告事項＞その他報告                （資料 P18～20） 事務局  

〇5月 18 日 第７回理事会

〇6月 9日 全道総会の開催について（Zoom 開催 とかち事務所での対応） 22名の参加予定

（石戸谷事務局長より）総会の縮小に伴い、16：00～17：30で実施する。

            ３会場に分かれて、とかち事務所で Zoom 配信する。

〇7月 14 日～15日 全国総会の開催について

（石戸谷事務局長より）新型コロナウイルスの感染拡大に配慮し、開催内容を縮小する。

            分科会等は行わず Zoom で総会議案のみとする。

            北海道同友会からは守代表理事を代議員として選出する。

●石戸谷事務局長より支部の特定資産の繰り入れ額確定の報告。

支部総会では繰り入れ実施についてのみ報告していたため、具体的な実務の実施について確認

を行った。

●Zoom での発言内容について（松原副支部長）

顔を合わせることが出来ない分、コミュニケーションの取りづらさや真意が伝わらないことが

ある。各自、気を付けて発言をしていこう。

●本部へ提出する改善提案書について（大石幹事）

連名で提出予定なので、近日中に皆様へお知らせしたい。賛同いただける方はご協力をお願い

したい。

幹事会学習会（情報交換会）                  (資料 P21～22)           
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〇各企業の新型コロナウｲルスの現状と対策

① 売上等の現状と対策

② 働く環境づくり（在宅勤務等）など

●他団体では会費負担による退会を懸念しているが、同友会はどのような状況か？

⇒会費の納入猶予の対応をしている。４～９月分の会費の引き落とし通知の際に猶予のお知ら

せをした。全道では３０社から申し込みがあった。
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【出欠一覧】敬称略

支部役職 氏名 会社名 役職 3/25
4/20

Zoom

5/11

Zoom

6/8

Zoom

1
相談役

(1975～1986 支部長)
長谷川晃三 長谷川産業㈱

代表取締役

会長
× × × ×

2
相談役

(1991～1995 支部長)
石原 正光 東北海道ヤナセ㈱

代表取締役

会長
× × × ×

3
相談役

(1996～1999 支部長)
福原 朋治 ㈱福原

代表取締役

会長
× × × ×

4
相談役

(2004～2007 支部長)
落合 洋 ㈱テキサス 代表取締役 × × × ×

5

相談役

(2008～2011 支部長)

(人生大学学長兼任)

曽根 一 ㈱ネクサス 会長 × 〇 〇 〇

6
相談役

(2012～2015 支部長)
山本 英明 ㈱山本忠信商店 代表取締役 × × × ×

7
相談役

(2016～2019 支部長)
松本 健春 ㈱まつもと薬局 代表取締役 〇 × 〇 〇

8 支部長 高原 淳 ソーゴー印刷㈱
代表取締役

社長
〇 〇 〇 〇

9 副支部長(地区会担当) 松田  英明 ㈱ネオプロセス 代表取締役 〇 〇 〇 〇

10 副支部長(農業担当) 大野 泰裕 ㈱大野ファーム 代表取締役 〇 〇 〇 〇

11 副支部長(財務、青年部) 松原 雅人 ㈱タム 代表取締役 〇 〇 〇 〇

12
幹事長（北海道財務法人

運営委員会）
成田 孔一 ㈱マリエッタ 代表取締役 〇 〇 〇 〇

13
副幹事長 (組織企画委

員長兼任 ）
北村 直也 ㈱つながり 代表取締役 〇 〇 〇 〇

14
副幹事長(組織企画委員

会担当)
河村 知明

デジタルグラフィッ

クス㈱
代表取締役 〇 〇 〇 〇

15 副幹事長 (フリー) 菅田 光子 ㈱内藤生花店 代表取締役 〇 × 〇

16
副幹事長 (学びあい推

進委員長兼任)
小野寺 慎吾 ㈱ミドリ機材 代表取締役 〇 〇 〇 〇

17
副幹事長 (総務委員長

兼任)
伊藤 好男 佐山建設工業㈱ 常務取締役 〇 〇 〇 〇

18
副幹事長  (女性部会

長）
小村 真樹子 ㈲ホテルニュー帯広 代表取締役 〇 〇 〇 ×

19
副幹事長 (共同求人委

員長兼任）
及川 悟 ㈲大沢商会 代表取締役 〇 〇 〇 ×

20 幹事 (共育委員長) 沖田 泰範 楽しいオフィス 代表 × 〇 〇 〇

21
幹事 (経営指針委員

長)
原田 健太 ㈱共同電設 代表取締役 〇 〇 〇 〇

22 幹事（地域政策委員長） 佐藤 聰 ㈱佐藤工務店 代表取締役 〇 × ×

23 幹事（経営労務委員長） 岩田 圭只
弁護士法人岩田法律

事務所
社員弁護士 × × 〇 ×

24
幹事（十勝経営者大学学

長）
松田 孝志

松田孝志税理士事務

所
所長 〇 × × ×

25
幹事（国際交流・ビジネ

ス委員長）
田邊 義康 ㈲タナベ 専務取締役 × × × ×

26
幹事（広報委員長）(IT

総合研究会会長兼務)
辻田 茂生 ㈲ワン・エックス 代表取締役 〇 〇 〇 〇

27
幹事（スタートアップ委

員長）
有田 光秀 ㈲有田書房 常務取締役 × 〇 〇 〇

28
幹事（地域政策委員会副

委員長）
岡安 純一 ㈲おかやす 専務取締役 〇 × 〇 〇

29
幹事（組織企画委員会副

委員長）
貴戸 武利 ㈲中田食品

代表取締役

社長
× 〇 〇 〇
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支部役職 氏名 会社名 役職 3/25
4/20

Zoom

5/11

Zoom

6/8

Zoom

30
幹事（共育委員会副委員

長）
太田 好啓 ㈱アイ建築工房 代表取締役 × 〇 〇 〇

31
幹事（国際交流・ビジネ

ス委員会副委員長）
髙橋 正志 ㈱タカケン 代表取締役 × × 〇 ×

32
幹事（広報委員会副委員

長）
上野山 彰 ㈱エフエムおびひろ 常務取締役 × × 〇 ×

33

幹事（経営労務委員会副

委員長・障がい者問題委

員会準備会担当)

及川 抄織
一般社団法人ちっぷ

す
代表理事 〇 〇 〇 〇

34
幹事（共同求人委員会副

委員長）
小森 豊弘 ダスキンオビヒロ㈱ 常務取締役 × × 〇 ×

35 幹事（足寄地区会長） 沼田 正俊
㈲足寄ひだまりファ

ーム
代表取締役 × × × ×

36 幹事（池田地区会長) 美濃 廣由 ㈱十勝美濃農場 取締役会長 〇 × 〇 ×

37 幹事（本別地区会長） 井出 泰晴 井出農場 代表 × × 〇 ×

38 幹事（広尾地区会長） 石山 拓 ㈱石山商店 代表取締役 × 〇 × ×

39 幹事（大樹地区会長) 大石 富一 ㈲大石農産 代表取締役 〇 〇 〇 〇

40 幹事（清水地区会長） 橋本 晃明 橋本牧場 場主 × × 〇 ×

41 幹事（新得地区会長） 伊藤 仁浩 伊藤産業㈱ 代表取締役 × × × ×

42 幹事（環境部会長） 松村 幹了 ㈲大坂林業 代表取締役 × × 〇 〇

43 幹事（あすなる会代表） 千葉 真司 ㈱千葉塗装店 専務取締役 〇 〇 〇 〇

44
幹事（青年経営者の会代

表）
近藤 真治 ㈱近藤商会 常務取締役 〇 〇 〇 〇

45 幹事（農業経営部会長） 小倉 修二 ㈲トヨニシファーム 代表取締役 × × 〇 〇

46
幹事（十勝農商工連携部

会長）
藤田 惠 ㈲十勝スロウフード 代表取締役 × 〇 〇 〇

47
幹事(十勝地サイダー研

究会代表)
林  秀康 ㈱大地 代表取締役 × 〇 〇 〇

48 幹事 富樫 雅道
㈲ニューパックとが

し

代表取締役

社長
× × 〇 ×

49 幹事 南出 雅樹 ㈲マミィ 代表取締役 〇 〇 〇 〇

50 幹事 前田 茂雄 前田農産食品㈱
代表取締役

社長
× × 〇 ×

51 幹事 高橋 利幸 とかち豚丼 夢の蔵 代表 × × 〇 〇

52 幹事 児玉 誠也 児玉ヘルス商事㈱ 代表取締役 〇 〇 〇 〇

53 幹事 尾藤 光一 ㈱尾藤農産 代表取締役 〇 × 〇 ×

54 幹事 藤森 裕康 ㈱藤森商会
代表取締役

社長
〇 × 〇 ×

55 幹事 加藤 貴裕
髙嶋コンクリート工

業㈱
代表取締役 〇 〇 〇 〇

56 会計監査 髙森 一郎 ㈲テーラー髙森
代表取締役

社長
〇 × × ×

57 会計監査 竹川 博之
税理士法人竹川会計

事務所
代表社員 × × × ×

出席予定者：３８名  出席者：３１名
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幹事会日程等

月/日 時間 会議 議長 内容

3/25 18：45～19：15 幹事会 事務局 支部役員互選、相談役委嘱

4/13 18：30～20：30 ４役会 支部総会準備、予決算審議、代議員、

4/20 16：30～18：30 幹事会 小野寺副幹事

長

支部総会準備、予決算審議、代議員、理事

推薦

5/7 18：30～20：30 ４役会 新型コロナウｲルス対応

5/11 16：30～18：30 幹事会 伊藤副幹事長 新型コロナウｲルス対応

6/1 18：30～20：30 ４役会

6/8 18：00～20：00 幹事会 松原副支部長

6/9 全道総会 全道方針、予決算決定(各事務所で開催)

7/6 18：30～20：30 ４役会

7/13 16：30～18：30 幹事会 北村副幹事長

7/14～15 全国総会 中同協方針決定(WEB 会議で開催)

8/3 18：30～20：30 ４役会

8/17 18：00～20：00 幹事会 菅田副幹事長

9/7 18：30～20：30 ４役会

9/14 16：30～18：30 幹事会 河村副幹事長

10/5 18：30～20：30 ４役会

10/12 18：00～20：00 幹事会 大野副支部長

11/2 18：30～20：30 ４役会

11/9 16：30～18：30 幹事会 小村副幹事長

12/7 18：30～20：30 ４役会

12/14 18：00～20：00 幹事会 及川副幹事長

1/4 18：30～20：30 ４役会 方針案、幹事、選考委員等主要人事検討

1/12(火) 16：30～18：30 幹事会

1/14 新年交礼

会

2/1 18：30～20：30 ４役会 支部方針案、委員長人事検討

2/8 18：00～20：00 幹事会

3/1 18：30～20：30 ４役会 予決算協議

3/ 選考委員

会

役員名簿審議

3/8 16：30～18：30 幹事会 幹事案、委員会案

3/ 臨時総会 幹事、会計監査選出

3/ 幹事会

4/ 18：30～20：30 ４役会

4/ 18：00～20：00 幹事会

4/23 支部総会

5/ 18：30～20：30 ４役会 支部推薦の理事検討

5/ 16：30～18：30 幹事会

6/ 全道総会 全道役員の選出


